

*Nun ruhen Deine fleissigen Hände,
die tätig waren immer dar.
Du ahntest nicht, dass schon das Ende
so schnell für Dich gekommen war.
Nun schlafe wohl und ruh' in Frieden,
hab tausend Dank für Deine Müh;
und bist Du auch von uns gegangen,
in unseren Herzen stirbst Du nie.*

Bülach, 29. Dezember 2017

Traueradresse:
Heidi Kern-Fehr
Trottensteig 5
8180 Bülach

In Liebe, Dankbarkeit und mit vielen schönen Erinnerungen nehmen wir Abschied von meinem lieben Ehemann, unserem lieben Pa, unserem Schwiegervater, Gross- und Urgrossvater

Reinhard Kern-Fehr

31. Oktober 1935 – 29. Dezember 2017

Nach längerer, geduldig ertragener Krankheit wurde er heute in den frühen Morgenstunden von seinen Beschwerden erlöst.

Unsere Gedanken begleiten dich
Heidi Kern-Fehr
Heidi und Kurt Schatt-Kern
Elsbeth und Sämi Zeller-Kern
Rosmarie und Toni Mena-Kern
Die Gross- und Urgrosskinder
Sandro und Stefanie Schatt
Raphael, Angela und Nicola Zeller
Désirée Mena und Bruno Aspromonte mit Catalina
Diana und Joe Salvisberg-Mena mit Floyd
Caroline und Tamer Saygin-Obrist
Cindy Obrist und Chrigi Utzinger mit Lauris

Die Urnenbeisetzung findet am Freitag, 12. Januar 2018, um 14.00 Uhr im engsten Familienkreis auf dem Friedhof Bülach statt.

Der Abschiedsgottesdienst findet um 14.30 Uhr in der reformierten Kirche Bülach statt.

An Stelle von Blumen gedenke man der Stiftung für angewandte Lungenkrebsforschung des Universitätsspitals Zürich,
IBAN CH51 0851 5701 4940 2200 2, Postkonto 80-1280-6